

## COLLAGE 19

Am 19. Oktober 2003, am Weltmissionstag, fand die Seligsprechung von Mutter Teresa von Kalkutta von Papst Johannes Paul II. statt. Am Petersplatz in Vatikan wurde eine feierliche Messe zu Ehren Mutter Teresas vor mehr als 300.000 Menschen aus der ganzen Welt abgehalten.

Obwohl Mutter Teresa noch zu ihren Lebzeiten von vielen Menschen als Heilige betrachtet wurde, wurde sie am 4. September 2016 von Papst Franziskus offiziell heiliggesprochen.

---

Der Petersplatz in Vatikan während der Seligsprechung von Mutter Teresa am 19.10.2003.